



El peaje de entrada a la A-8 desde Ermua va a cambiar de ubicación con la construcción de la variante. :: AINHOA LASUEN

Comienzan las labores previas a la construcción de la variante de Ermua

La UTE encargada de los trabajos instalará una caseta informativa para recoger las quejas por los inconvenientes de la obra

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La Unión Temporal de Empresas encargada de la primera fase de la variante de Ermua se encargan, de momento, de las tareas de desbrozado y preparación de los terrenos por los que posteriormente deberá pasar la maquinaria que permita construir la circunvalación.

También tratan de llegar a acuerdos con los propietarios de los terrenos colindantes a la obra, para poder intervenir ocupando lo menos

posible los viales y espacios públicos más transitados.

Hay que tener en cuenta que los terrenos por los que pasará la variante ya están expropiados y, por tanto, se trata de llegar a acuerdos con propietarios de terrenos aledaños para poder ocuparlos temporalmente durante las obras.

Además esta obra, por su importancia, aportará la novedad de contar con una caseta informativa a la que la población ermuarra podrá acercarse, en caso de necesitar in-

formación o presentar quejas, en torno a los inconvenientes que pueda generar.

Las empresas encargadas de las obras y el Ayuntamiento de Ermua se coordinarán para atender las quejas. Responsables de ambas partes se reunirán todas las semanas para dar soluciones a estas quejas ciudadanas. Esta caseta informativa se instalará en la parada de autobús de la báscula, a partir del mes de septiembre.

De este primera fase se harán car-

LAS FASES

► **Primera.** Desde San Lorenzo (rotonda de la variante Ermua-Eibar) hasta otra rotonda frente a TVA.

► **Segunda.** Desde TVA hasta la rotonda del cementerio.

go dos UTEs. Una de ellas se instalará en el edificio de Zearreko buelta (antigua Monroe) y otra en la antigua empresa Lamizaga (camino de Eizaga).

La previsión es que las obras de la primera fase concluyan en 2017. Tendrán un presupuesto de 89,35 millones de euros.

Esta primera fase ocupa dos tramos. Por un lado se construye un nuevo vial paralelo a la autopista desde la rotonda de San Lorenzo (Ermua-Eibar) hasta el el nuevo peaje de la autopista que se construirá en terrenos de Eizaga (en 26 meses). El peaje actual desaparecerá del lugar en el que se encuentra en la actualidad.

Posteriormente se incluye un túnel (con dos tubos, uno en cada sentido, con una longitud de 589 metros cada uno) que pasa bajo el monte Ureta y llega a la carretera de Areitio, donde se baja hasta Zearreko buelta y desde allí se llega a un viaducto que pasa sobre la carretera de Mallabia y a través de una rotonda baja a otra rotonda que se creará en TVA. Este último vial requerirá 32 meses. En total esta fase del proyecto obliga a mover un millón de metros cúbicos de tierra, la ejecución de un túnel y 11 estructuras principales, entre ellas seis viaductos y un paso inferior para el ferrocarril.

El segundo tramo, que no ha salido a licitación en la actualidad, se acometerá seguidamente. Contará con una dotación económicamente inferior. Serán alrededor de los 40 millones de euros. Esta fase pasa por debajo de Mallamendi (antiguo campo de la APFE de Betiondo) y sale a una rotonda junto al cementerio.

Según previsiones del Gobierno Vasco la variante recogerá entre 9.000 y 12.000 vehículos al día que dejarán de atravesar la N-634.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	No hay sesión
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	No hay sesión
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	*Salida desde Ermua diez minutos antes
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	*Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	Festivos: 7.45 y 18.00
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	Festivos: 11.00 y 21.00.
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	Festivos: 12.00 y 19.00.
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	Festivos: 12.30 y 19.30.
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín,5).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).	De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).
EIBAR-ERMUA	
Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Guisasa, 18. Eibar).	

DEBA

El festival Surfing Deba logró reunir a mucha gente durante los cuatro días

Esta primera edición se cerró con las pruebas de natación de Deba-Itziar Xtreme Taldea

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Agosto está contando con variedad de eventos en el municipio. Las Kopraixak pusieron las fiestas y ahora llegan los Sanrokes con más, el Ciclo Musical de Verano hace sonar melodías con sus conciertos y el festival Surfing Deba dio a conocer deportes poco habituales. Este último programa se cerró el domingo, después de cuatro días repletos de actividades en los que los vecinos han respondido, sobre todo el sábado.

El festival se cerró el domingo con el Día Xtreme, una jornada en la que Deba-Itziar Xtreme Taldea se encargó de organizar unas pruebas de natación. Un buen grupo de personas realizaron estas carreras que se llevaron a cabo en el río y que permitió la participación de deportistas de todas las edades. La cita no defraudó y se vieron buenas brazadas en el agua.

Las pruebas de natación organizadas por Deba-Itziar Xtreme Taldea contaron con mucho público, que se animaron por la tarde a acudir a la zona de la ría para ver estas actividades.

Para la jornada de clausura, estaba también programado una cita de flyboard, pero finalmente no se llevó a cabo. La organización quiso repetir esta actividad, pero se acabó suspendiendo.



Participantes en la prueba de natación organizada por Deba-Itziar Xtreme Taldea. :: ANDER SALEGI



Numeroso público se acercó a ver las pruebas. :: ANDER SALEGI



Recibiendo la medalla. :: SALEGI

EN BREVE

Pañuelos y banderas de Gora Deba Taldea

Gora Deba Taldea informa que ha puesto a la venta pañuelos rojos para las fiestas de San Roke y banderas para colocar en los balcones con el lema Gora Deba. La adquisición se realiza en una mesa colocada en la Plaza Zaharra. Los beneficios que se logren se dedicarán a cubrir los gastos que se deriven de las acciones judiciales y otras acciones que se vayan a realizar en el futuro en relación con la aprobación por el Ayuntamiento de la constitución de la entidad local menor de Itziar.

Salida en balsa náutica el viernes

La asociación Deba ha organizado para este viernes su excursión en balsa náutica por el río Deba. Los que se animen tendrán que reservar plaza previamente, lo que se puede hacer llamando a los números de teléfono 943-191172 o 695-783656. También se podrá mandar un correo electrónico a la dirección debanatura@hotmail.com.

Teléfonos de interés

El teléfono del Ayuntamiento y la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700.

SORALUZE-PLACENCIA

Se registran varios casos de comportamiento incívico en Soraluze

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. En los últimos días se han registrado un par de casos de comportamiento incívico. Uno sucedió en el centro escolar Herri Eskola y otro en Atxuri.

En el caso de Atxuri, aparecieron montones de cajas de madera y cartón en el prado situado junto a la residencia, a la altura del número 10. Un agente de la policía municipal tuvo que retirar las cajas haciendo varios viajes en coche. Preguntó en la zona por si alguien sabía algo del origen de las cajas pero no obtuvo respuesta. El otro caso se registró en el colegio Herri Eskola. Al parecer, la pasada semana entraron en el centro educativo varios chavales que originaron algunos destrozos, aunque no ha trascendido nada más.

MENDARO

Maite Maiora se adjudicó la copa de España de Kilómetro Vertical

:: I. LAZKANO

MENDARO. El pasado sábado a la mañana se disputó en la localidad cántabra de Arredondo la III edición del kilómetro vertical del Mosquiteru. Era puntuable para la general de la Copa de España y con ella se concluía la edición de este año.

En categoría femenina llegaban 3 mujeres con opciones matemáticas de ganar la general y entre ellas estaba la mendarotarra Maite Maiora. Las otras dos eran Vanesa Ortega y Azahara Garcia, que a lo largo del año han dominado el calendario estatal de este tipo de pruebas.

Además, había una diferencia tan pequeña entre las 3, que la ganadora de la carrera se iba a imponer en la general final de la Copa y por ello, el premio a la victoria iba a ser doble.

El recorrido constaba de poco más de 5 kilómetros, distancia que hay entre la localidad de Arredondo y la cima del picu del Mosquiteru. El desnivel a superar era algo mayor a los 1.000 metros y por ello, la pendiente media de la subida rondaba el 20%.

No era la prueba en la que mejor se desenvuelve Maite, ya que le van mejor pruebas más largas en las que prima más el fondo físico, que la explosividad. Sin embargo, su excelente estado de forma hizo que se llevase la victoria y con ello la general final de la Copa de España.

Maite necesitó 55'53" en completar el recorrido y aventajó en más de 1' a la segunda clasificada, Azahara Garcia, con 57'04". En tercera posición se clasificó Vanesa Ortega, que invirtió un tiempo de 58'02".

ERMUA

Centros Yuzz visitaron el Izarra Centre en Ermua

Los yuzzers han podido conocer el espacio de coworking y la sala de formación y reuniones

:: ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los centros Yuzz de San Sebastián, Vitoria y Barakaldo se han acercado a conocer el Centro Yuzz Ermua. La actividad se enmarca dentro de las acciones de hermanamiento de los centros Yuzz.

El Área de Desarrollo Local de Ermua es centro Yuzz por segundo año consecutivo, la SPRI - Gobierno Vasco - renovó el convenio con el Centro Internacional Santander Emprendimiento para que jóvenes con ideas de base tecnológica las puedan desarrollar en Izarra Centre durante 7 meses.

La jornada comenzó a las 17.00,

con la visita al centro Yuzz en Izarra Centre donde los yuzzers han podido conocer el vivero de empresas de base tecnológica, el espacio de coworking y las salas de formación y reuniones.

Posteriormente, se ha realizado una sesión de 'elevator pitch' en el que cada Yuzzer explica ante sus compañeros en menos de un minuto su idea de negocio.

Las mesas redondas han tratado temas de interés para los jóvenes, por un lado los miedos y soledad del trabajador autónomo, la importancia de hacer networking, aplicar el Marketing en todos los estados del emprendimiento, etcétera.

La jornada ha finalizado con la puesta en común de las conclusiones y charlando de forma distendida en la terraza del edificio Izarra Centre, siendo la siguiente cita en Yuzz Barakaldo.